

Über MEDIA Central

MEDIA Central, ein Unternehmen der MEDIA Central Group, ist der unabhängige Reichweitenmanager für Handel und Brands mit Hauptsitz in Mönchengladbach. Als vertrauter Partner und Impulsgeber unterstützt MEDIA Central seine nationalen und internationalen Kunden bei ganzheitlicher Angebotskommunikation und schafft mit innovativen Off- und Online-Lösungen messbar wirksame Mehrwerte.

Mit einem Team von über 300 Mitarbeitenden an fünf Standorten schlägt MEDIA Central Brücken zwischen Kunden und Endkonsumenten mit effizienten, innovativen Werbebotschaften in über 24 europäischen Ländern. Als Marktführer in der unadressierten Haushaltswerbung begleitet MEDIA Central seit 1997 den stetigen Wandel in der Angebotskommunikation und schafft neue, wegweisende Strategien.

About MEDIA Central

MEDIA Central, a company of the MEDIA Central Group, is the independent reach manager for retailers and brands with headquarters in Mönchengladbach. As a trusted partner and source of inspiration, MEDIA Central supports its national and international clients with holistic offer communication and creates measurably effective added value with innovative offline and online solutions.

With a team of over 300 employees at five locations, MEDIA Central builds bridges between customers and end consumers with efficient, innovative advertising messages in over 24 European countries. As the market leader in unaddressed household advertising, MEDIA Central has been accompanying the constant change in offer communication and creating new, pioneering strategies since 1997.